



COMMUNIQUE DE PRESSE

Service de Presse

Paris, le 02 août 2008

LUTTE CONTRE LE SIDA ROSELYNE BACHELOT-NARQUIN S'ENGAGE

**Vendredi 8 août 2008
POINT PRESSE**

Dans le cadre de la XVIIème Conférence mondiale de lutte contre le sida qui se déroule du 3 au 8 août 2008 à Mexico, Madame Roselyne BACHELOT-NARQUIN, Ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la Vie associative qui n'assistera pas à cette conférence, ni aucun membre du Gouvernement français répondra néanmoins aux questions de la presse. La ministre s'exprimera en présence du Professeur MIREAU, auteur de l'étude Luz portant sur « les interactions entre l'Erythropoïétine (EPO) et les traitements antirétroviraux ».

À l'occasion de cette rencontre Roselyne BACHELOT-NARQUIN annoncera des mesures novatrices. La ministre affichera ainsi sa volonté de mener une politique sanitaire forte dans le domaine de la lutte contre le VIH/sida.

Rencontre organisée le 08 août 2008 à 8 heures, sur le stand de la France dans le village olympique des Jeux Olympiques 2008 de Pékin

Contacts :

Service presse, ministère de la Santé, de la Jeunesse, des Sports et de la Vie associative :
Géraldine DALBAN-MOREYNAS 01 40 56 40 14 - geraldine.dalban-moreynas@sante.gouv.fr

Pour les journalistes présentEs à Mexico :

Merci de contacter les représentants d'Act Up-Paris à qui la ministre a délégué sa communication :

Jérôme MARTIN : 0052 1 55 17 58 09 64 - jeromemartin@samizdat.net

Frédéric BLADOU : 06 07 59 85 25 - minotaure75@yahoo.fr